

今年も一年間、ありがとうございました。

気が付けばもう年の瀬、早くも2005年が終りとしている。この一年間、本当に楽しかった。これも全て皆様のおかげです。これに「ありでもなければ、あらずともお仕事でうたづけに言っている諱でもあります。この一年樂く、樂いて充実したものになりました。全てあらためのおかげでした。本当にうれしく思います。お客様によって大切の方々、ガーデニュースを読んで下さる方々、相談の電話をして下さる方々…私にとってかけがえのない財産であり、心の奥の源です。あくまでもおかげで、がんばれる。私にとって大切な人に囲まれて本当に幸せ。毎日を送らせて頂いています。本当に忙しかった1年も終わりに近づき、多くの方々に迷惑をかけて事なき事も、おわびをし、はじめをつけてはいけないかもしれません。なぜなら、画面の作成に対する、おわびをし、はじめをつけてはいけないのが、今もまだ続いているから。長い間、お待ちをしていて下さりながら、状況が今もまだ続いているのですから。容易に人を増やし、解決するにはどうかと早いですが、何らかの対策を考え、今でも業務をスムーズに行える様にしていかないと考えております。本当に申し訳ありませんでした。最後に「ありがとうございました。今年一年、私を支え、応援して下さった方々、顧客の皆様に感謝を申上げます。そしてガーデニュース読者の皆様、オモエモアも足りない凡人の出で情報を探して下さってありがとうございます。

そして妻へ、忙しい家にいながら私に対し、文句一つ言わず、応援してくれてありがとうございます。感謝、感謝、感謝、全の人へ感謝します。そして来年もガンバリます。応援して下さる方々の期待に応えるために、そして、聞いていただき。私の夢あるこの業界がもっともっと良くなるために。。。良いお年を。。。

今年も一年、ありがとうございました。そして2006年も よろしくお願いします！